

جامعة الكرخ للعلوم
السيرة الذاتية العلمية

المعلومات الشخصية

الإسم الثلاثي واللقب	محمد ضاري يوسف الجبوري
المواليد	١٩٦٥
الحالة الاجتماعية	متزوج
عدد الأبناء	٢
التخصص العام	علوم زراعية
التخصص الدقيق	إنتاج نبات
البريد الإلكتروني	Mdhj1965@yahoo.com

الشهادات

الشهادة الحاصل عليها	الجامعة المانحة للشهادة	القسم / الكلية	سنة الحصول على الشهادة
بكالوريوس	جامعة صلاح الدين	المحاصيل الحقلية	١٩٨٧-١٩٨٦
ماجستير	جامعة بغداد	المحاصيل الحقلية	٢٠٠٥
دكتوراه	جامعة بوخارست للعلوم الزراعية والطب البيطري/ رومانيا	قسم الإدارة والاقتصاد الزراعي	٢٠١٤

السلك الوظيفي

العنوان الوظيفي	المكان الوظيفي	سنة اشغال المكان الوظيفي
مدرس مساعد	جامعة بغداد- قسم المحاصيل الحقلية	٢٠٠٦
مدرس مساعد / مسؤول شعبة النفقة الخاصة والاجازات الدراسية	دائرة البعثات والعلاقات الثقافية	٢٠١٠-٢٠٠٧
مدرس /مسؤول شعبة الوطن العربي وآسيا	دائرة البعثات والعلاقات الثقافية	٢٠١٧-٢٠١٤
مدرس/ مدير قسم البعثات والعلاقات الثقافية	جامعة الكرخ للعلوم	٢٠١٨-٢٠١٧

المشروعات البحثية التخصصية لخدمة البيئة والمجتمع أو تطوير التعليم

اسم البحث	كلمات مفتاحية عن البحث	تاريخ النشر
	<u>IMPORTANCE OF MAIZE CROPPING</u>	2012
	<u>[PDF] EFFECT OF PHENOMENON XENIA ON TRAIT SEED OF MAIZE SUB-SPECIES CROSSES</u>	2012
	<u>EFFECT OF CROSSES ON TRAIT EARS OF MAIZE SUB-SPECIES CROSSES</u>	2013
	<u>THE MAIZE CROP TECHNOLOGY CHARACTERIZED BY ITS MAIN INDICATORS AT THE COUNTRY LEVEL AND IN CALARASI COUNTY</u>	2014
	<u>[PDF] THE MAIN STATISTIC INDICATORS ANALYSIS THAT CHARACTERIZE THE MAIZE CROP IN ROMANIA, IRAK AND WORLDWIDE</u>	2014
	<u>The maize crop technology characterized by its main indicators at the country level and in Călărași country</u>	2014
	'Agrarian Economy and Rural Development-Realities and Perspectives for Romania,'2016	2014
	<u>[PDF] THE AGRICULTURE POTENTIAL DEVELOPMENT IN THE REPUBLIC OF IRAQ</u>	2015
	THE CONCEPTS, EVALUATIONS AND STRATEGIC DIRECTION IN RURAL “AND AGRI-FOOD ECONOMY	2016
	<u>Uses of different temperatures to control insect Tribolium castaneum (Herbest) and what is the preferred own food in the grain stores.</u>	2016
	❖ Testing Three Statistical Criteria to Screening S3 Families by Reciprocal Recurrent Selection in popcorn	٢٠١٨
	ASSESSMENT OF MULTI-CULTIVARS OF CARAWAY USING TERNARY PLOT UNDER ARID ZONE CIRCUMSTANCES	٢٠١٨

المهام التدريسية

اسم المادة	التخصص العام	المرحلة الدراسية	العام الدراسي
مبادئ علوم التربة	علوم تربة	الأولى والثانية	٢٠١٧-٢٠١٨
بايولوجي	بايولوجي	الأولى	٢٠١٨-٢٠١٩

النشاطات والمهام العلمية

مشاركة في نشاط تطوعي لتنظيف الجامعة في موقع ابو غريب بموجب كتاب قسم الموارد البشرية أ/د/٩٧٠ في ٢٥/٤/٢٠١٨
تكاليف تفرغ للتدريس كتاب قسم الموارد البشرية م/ش/٨٠٩ ٢٠١٨
ورشة عمل (الطلبة الدارسين في الخارج) كتاب مكتب المفتش العام/قسم التخطيط والمعلوماتية/شعبة التخطيط والتدريب العددت خ/١٦٣١/ت/٧٢ في ٤/١٠/٢٠١٨
تكاليف عمل بالعطلة الصيفية / كتاب قسم الموارد البشرية أ/ج/١٧١ في ٦/٦/٢٠١٨
المشاركة في المهرجان الثقافي الأول (القدس شرف الامة) كتاب مكتب رئاسة جامعة الكرخ للعلوم ١١٧ في ١٩/٤/٢٠١٨
المشاركة في ورشة عمل برنامج الاتحاد الاوروبي (Horizon) و (Arasmus) للبحوث والإبتكار
حضور ورشة عمل(آلية وقواعد تقييم بحوث الدراسات العليا والنشر في المجلات العالمية) كتاب قسم الشؤون العلمية ش/ع/٩٤٤ في ٢٢/٤/٢٠١٨
تكاليف تفرغ للتدريس كتاب كلية التحسس النائي والجيوفيزياء/جامعة الكرخ للعلوم ٢٩١ في ٨/٤/٢٠١٨
ورشة عمل (نظام المقررات) كتاب مكتب المساعد العلمي/جامعة الكرخ للعلوم ١٦٤ في ١٤/٥/٢٠١٨
حضور محاضرة فيديو عبر سكايب عن التطبيقات الحربية والامراضية للبكتريا العنقودية الذهبية) كلية العلوم /جامعة الكرخ للعلوم (كتاب م ع ع/٥٤ في ١/٢/٢٠١٨

البحوث المنشورة

❖ **IMPORTANCE OF MAIZE CROPPING**

❖ **[PDF] EFFECT OF PHENOMENON XENIA ON TRAIT SEED OF MAIZE SUB-SPECIES CROSSES**

❖ **Uses of different temperatures to control insect Tribolium castaneum (Herbest) and what is the preferred own food in the grain stores.**

❖ **[PDF] THE AGRICULTURE POTENTIAL DEVELOPMENT IN THE REPUBLIC OF IRAQ**

❖ **EFFECT OF CROSSES ON TRAIT EARS OF MAIZE SUB-SPECIES CROSSES**

❖ **THE MAIZE CROP TECHNOLOGY CHARACTERIZED BY ITS MAIN INDICATORS AT THE COUNTRY LEVEL AND IN CALARASI COUNTY**

❖ **[PDF] THE MAIN STATISTIC INDICATORS ANALYSIS THAT CHARACTERIZE THE MAIZE CROP IN ROMANIA, IRAK AND WORLDWIDE**

❖ **The maize crop technology characterized by its main indicators at the country level and in Călărași country**

❖ **'Agrarian Economy and Rural Development-Realities and Perspectives for Romania,' 2016**

❖ **“THE CONCEPTS, EVALUATIONS AND STRATEGIC DIRECTION IN RURAL AND AGRI-FOOD ECONOMY”**

❖ **IMPORTANCE OF MAIZE CROPPING**

❖ **[PDF] EFFECT OF PHENOMENON XENIA ON TRAIT SEED OF MAIZE SUB-SPECIES CROSSES**

❖ **Uses of different temperatures to control insect Tribolium castaneum (Herbest) and what is the preferred own food in the grain stores.**

ASSESSMENT OF MULTI-CULTIVARS OF CARAWAY USING TERNARY PLOT UNDER ARID ZONE CIRCUMSTANCES ❖

❖ **Testing Three Statistical Criteria to Screening S3 Families by Reciprocal Recurrent Selection in popcorn**

اللجان والتكليفات

السنة	الرقم الأمر	امر اللجنة / التكليف	اللجنة / التكليف
٢٠٠٨-٢٠٠٦			تكليف إدارة شعبة النفقة الخاصة والإجازات الدراسية/دائرة البعثات والعلاقات الثقافية
٢٠٠٩			تكليف إدارة شعبة المعاملات للبعثات الدراسية /دائرة البعثات والعلاقات الثقافية
٢٠١٧	١٩٣٤٧	أمر إداري	تكليف إدارة شعبة الوطن العربي/دائرة البعثات والعلاقات الثقافية
٢٠١٧	١٦٣٤	أمر إداري	تكليف إدارة شعبة آسيا /دائرة البعثات والعلاقات الثقافية
٢٠١٨ /٦/٢٦	١٤٨٠/د/١	أمر إداري	لجنة الاعلام والعلاقات العامة
٢٠٠٨/٩/١٨	٢٢٤٧٧	امر وزاري	تكليف بالعمل خلال العطلة الصيفية لشهري تموز وآب ٢٠٠٨
٢٠٠٩/٨/٢٥	٢٢٥١٠	امر وزاري	تكليف بالعمل خلال العطلة الصيفية لشهري تموز وآب ٢٠٠٩
٢٠١٦/٦/٢٧	٢٥١٣/١/٤/ق	امر وزاري	تكليف بالعمل خلال العطلة الصيفية لشهري تموز وآب ٢٠١٦
٢٠١٨	٨٠٩/م/ش	كتاب قسم الموارد البشرية	تكليف تفرغ للتدريس في كلية البيئة والطاقات المتجددة والجيوفيزياء لمادة البايولوجي العملي
٢٠١٨/١١/١٨	٣٣٦/أ/ج	الموارد البشرية	تكليف إدارة قسم البعثات والعلاقات الثقافية في جامعة الكرخ للعلوم
٢٠١٨	١٠٧/أ/ج	أمر جامعي	لجنة دائمية لاقامة إحتفالية سنوية لمنتسبي الجامعة
٢٠١٨/٣/٧	٧٨/أ/ج	أمر جامعي	لجنة الأفلام الفيديوية
٢٠١٨ /٢/٢٢	٦٣/أ/ج	أمر جامعي	لجنة البعثات برنامج ال(١٠٠) بعثة دراسية
٢٠١٨	٨٠٩/م/ش	كتاب قسم الموارد البشرية	تكليف تفرغ للتدريس في كلية التحسس الناني والجيوفيزياء لمادة مبادئ التربة العملي
٢٠١٨	٣٩٥/د/أ	أمر إداري	تكليف تمشية أمور قسم البعثات والعلاقات الثقافية
٢٠١٨	١٤٨٠/د/أ	أمر إداري	لجنة الاعلام والعلاقات العامة
٢٠١٨	٨٠٩/م/ش	كتاب قسم الموارد البشرية	تكليف تفرغ للتدريس في كلية البيئة والطاقات المتجددة والجيوفيزياء لمادة البايولوجي العملي
٢٠١٨/١١/١٨	٣٣٦/أ/ج	الموارد البشرية	تكليف إدارة قسم البعثات والعلاقات الثقافية في جامعة الكرخ للعلوم
٢٠١٨	١٠٧/أ/ج	أمر جامعي	لجنة دائمية لاقامة إحتفالية سنوية لمنتسبي الجامعة

المؤتمرات والدورات العلمية

المؤتمر الأول للملحقيات الثقافية الذي عقد في القاعة الرئيسية للمجمع التربوي في وزارة التعليم العالي والبحث العلمي

٢٠١٧

المؤتمر العلمي لجامعة العلوم الزراعية والطب البيطري في بوخارست/ رومانيا ٢٠١٢

المؤتمر العلمي لجامعة العلوم الزراعية والطب البيطري في بوخارست/ رومانيا ٢٠١٣

المؤتمر الثقافي لدور المرأة في المنظور الإسلامي والدولي المنعقد في بغداد ٢٠١٦

مؤتمر القدس عاصمة فلسطين الذي عقد في النادي الثقافي لوزارة النفط ٢٠١٨

دورة طرائق التدريس ٢٠٠٦

دورة علوم الحاسوب ٢٠٠٦

براءات الاختراع

الموضوع / الفكرة	الادعاء	طلب تسجيل الاختراع	العدد - التاريخ

تقييم براءات الاختراع

الموضوع / الفكرة	الادعاء	طلب تسجيل الاختراع	التاريخ

تقييم البحوث

عنوان البحث	المجلة	العدد	التاريخ

كتب الشكر والتقدير

الجهة المانحة	حسب الكتاب	العدد	التاريخ
كتاب شكر وتقدير من جامعة ذي قار	جامعة ذي قار	٧٦٦٥/١/١	٢٠٠٧/١٢/٦
كتاب شكر وتقدير من جامعة تكريت	جامعة تكريت	٢٠٥٣/١٥/٧	٢٠٠٨/٢/٢٨
كتاب شكر وتقدير من مدير عام دائرة البعثات والعلاقات الثقافية	دائرة البعثات والعلاقات الثقافية	١٠١٤٨	٢٠٠٨/٨/21
كتاب شكر وتقدير من مدير عام دائرة البعثات والعلاقات الثقافية	دائرة البعثات والعلاقات الثقافية	٤٦٥٣	٢٠٠٩/٣/٢٤
كتاب شكر وتقدير من الجالية العراقية في رومانيا	جمعية الجالية العراقية في رومانيا	٩٠٥٢	٢٠٠٩/٨/٢٥
كتاب شكر وتقدير من مدير عام دائرة البعثات والعلاقات الثقافية	دائرة البعثات والعلاقات الثقافية	٢٩٤١١	٢٠١٦/١١/٢٠
كتاب شكر وتقدير من مدير عام دائرة البعثات والعلاقات الثقافية	دائرة البعثات والعلاقات الثقافية	١٠٠٥١	٢٠١٥/٣/١٨
كتاب شكر وتقدير من مدير عام دائرة البعثات والعلاقات الثقافية	دائرة البعثات والعلاقات الثقافية	29752	٢٠١٦/١١/١٤
كتاب شكر وتقدير من جامعة ذي قار	جامعة ذي قار	٢٨٤٧	٢٠١٧/٢/٢٨
تتمين جهود	مكتب رئيس جامعة الكرخ	١١٧	٢٠١٨/٤/١٩

التعهد الإلكتروني

اني عضو الهيئة التدريسية (د. محمد ضاري يوسف) أتعهد بصحة المعلومات المدرجة اعلاه واتحمل كافة التبعات القانونية في حالة مخالفة المعلومات التي ستدرج في الموقع الإلكتروني الخاص بجامعتنا.

نعم ، اوافق على التعهد اعلاه

كلا ، لا اوافق على التعهد اعلاه

مصادقة السيد رئيس الجامعة

ملاحظة: في حالة الموافقة على التعهد الإلكتروني اعلاه ، يرجى اختيار اللون الاخضر في الخانة المرافقة مع " نعم ، اوافق على التعهد اعلاه" والعكس صحيح.